

Esta en el Top 10 de las economías que atraen más divisas

### EL UNIVERSAL

CD. DE MÉXICO.- La venta de Modelo permitió que México reapareciera en la lista de las 20 economías más atractivas para invertir, al colocarse en el sitio 10 por captar 38 mil millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED) en el 2013, de acuerdo con el Reporte Mundial de Inversión 2014 de la Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo (UNCTAD por sus siglas en inglés).

La Conferencia aseguró que el pago que hizo la empresa belga AB InBev de la cervecera mexicana fue por 18 mil millones de dólares, que prácticamente duplicaron la IED que recibió México en 2012, lo que además de subir la captación de divisas en el País, incrementó el monto que recibió Latinoamérica.

En 2012 México no apareció en los 20 primeros lugares de dicho Reporte, aunque en el Monitor de las Tendencias Globales de Inversión de enero pasado, la UNCTAD lo reubicó en el sitio 19 para el 2012 y preliminarmente situó al país en el lugar 12 en el 2013.

En la lista de las 20 economías más atractivas, Estados Unidos ocupó el primer lugar con 188 mil millones de dólares, China en segundo con 124 mil millones, Rusia con 79 mil millones, Hong Kong con 77 mil millones y Brasil 64 mil millones de dólares.

Las proyecciones para México en 2014 y 2015 "son buenas" porque atraerá inversión producto de las reformas energética y de telecomunicaciones, aseguraron la oficial de asuntos económicos de la División de Inversión y empresas de la UNCTAD, Noelia García Nebra y Stephania Bonilla-Féret, oficial asociada de asuntos económicos.

Incluso podría medirse el éxito de la Reforma Energética en función de que la inversión privada que se atraiga contribuya a tener un sector más amigable con el medio ambiente, competitivo, innovador y más dinámico, dijo Bonilla-Féret.

En el Reporte se aseguró que la IED retomó su crecimiento en 2013 al crecer los flujos de inversión 9 % para llegar a 1.45 billones de dólares, tendencia creciente que se mantendrá para alcanzar 1.6 billones en 2014, 1.75 billones en 2015 y 1.85 billones en 2016.

Gran parte del aumento se debe a que se recibió una cifra récord en captación en economías en desarrollo con 778 mil millones de dólares.

Otra de las situaciones que se observó es que las empresas de países emergentes siguen invirtiendo en países desarrollados, inversiones que alcanzaron los 553 mil millones de dólares en 2013.